

Joyeuses Fêtes Association Sai Children Service

Chers parrains et Mairaines,

En cette veille de fêtes de fin d'année, notre "école du Cœur" vous envoie ce beau message rempli de joie et de reconnaissances.

Chaque jour les enfants, petits ou grands, prient pour nous tous qui les aidons à réussir leur scolarité. **Ils en sont très conscients.**

C'est une belle œuvre, unique en son genre qui perdure depuis 15 années bientôt!

Je souhaitais précisément vous transmettre le message suivant en cette fin d'année:

"vivre en pleine conscience le soutien d'un enfant (ou de plusieurs) est un don "sacré" qui nous unit non seulement à eux individuellement mais aussi à cette belle communauté d'amour que nous formons sans oublier tous les efforts réalisés pour que notre école soit reconnue et "primée" à ce jour de tant de succès".

Saigeetha avec laquelle je suis en contact régulièrement m'exprimait sa profonde gratitude quant à notre soutien (pensées d'amour et dons matériels) pour parfaire l'accès à la connaissance pour nos enfants dans ce pays magnifique qu'est l'Inde qui affiche malgré tout un immense retard à prendre en considération les plus démunis.

Je vous remercie tous pour votre fidélité, votre Foi en eux et surtout n'oubliez pas vos parrainages car nous avons encore bien des rappels à faire à ce jour. C'est une des raisons majeures pour laquelle nous sollicitons les ordres permanents.

Merci de votre compréhension!

Notre petite équipe de bénévoles et moi-même vous souhaitons de joyeuses fêtes imprégnées de joies familiales, de partage du cœur (malgré cette période de profonds bouleversements que nous vivons tous en Occident).

Soyez porteurs de joie et d'amour encore et toujours!

Sairam (que Dieu vous bénisse)

Françoise Elliott (présidente)

Claudine Petitclerc (assistante)

Jean-pierre Agostinetti (trésorier)

Alexandre Cuenat (trésorier)